

Ministerio de Relaciones Exteriores (/rree)

Exposición “Orquídeas de Machu Picchu” en Singapur es visitada por más de 750,000 personas

Nota Informativa



< [Noticias \(/institucion/rree/noticias\)](#)



27 de diciembre de 2023 - 10:10 a. m.

Nota Informativa 1297 – 23

A cuatro meses de su apertura, el legado histórico y la flora del Perú han atraído a más de 750,000 personas quienes visitaron la exposición "Orquídeas de Machu Picchu" en Singapur.

Esta es una iniciativa conjunta de la Embajada del Perú en Singapur, *Gardens by the Bay* y la Asociación Inkaterra, y se ubica en el *Cloud Forest* de *Gardens by the Bay*, la atracción turística más importante del país asiático.

La exposición fue inaugurada el 18 de agosto de 2023 por el Embajador del Perú en Singapur. Presenta extraordinarias especies de orquídeas, nativas del ecosistema de Machu Picchu, cuidadosamente preservadas en acrílicos, junto una impresionante réplica de la ciudadela inca y del Intipunku. La exhibición ofrece también réplicas de cerámica de diversas culturas preincaicas, destacando así la vasta y diversa herencia cultural peruana.

Esta exposición no sólo permite conocer la historia y la gran diversidad de la flora de nuestro país, sino que también invita a la gran audiencia a visitar uno de los sitios turísticos más preciados del Perú. La exhibición estará abierta al público hasta el 18 de febrero de 2024.